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A las 9:30 horas en única convocatoria del día 29 DE NOVIEMBRE, se reúnen en 

convocatoria única las y los miembros de la Comisión Permanente de la mencionada 

facultad en el despacho de la Sra. Decana, previamente convocados por la Sra. Decana y 

bajo su presidencia. 

 

TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

2. Informe de la Sra. Decana 

3. Informes de los Vicedecanatos  

4. Previsión de Junta de Facultad 

5. Ruegos y preguntas 

 

Excusan su ausencia:  

 Alejandro Castañeda Castro 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

Se aprueba el acta por asentimiento unánime de los/las asistentes, con los cambios 

señalados por D. José Antonio Belmonte Márquez, que son explicados por la Sra. 

Secretaria. 

 

2. Información de la Sra. Decana  

 La Sra. Decana comienza informando de que a las 10 tiene la reunión con los 

decanos y luego, con la Rectora.  

Informa de 3 puntos: 

1) Informa de que hace dos semanas y media tuvo junto con D. Miguel Moreno 

Muñoz y D.ª Alicia Vera Suanes una reunión con la Rectora que ella solicitó por el 

tema del aulario ya que, aunque ella se había comprometido a ello explícitamente, 

había habido alguna suspicacia en la última Junta de Centro. La rectora acudió con 

D. Juan Manuel Martín García y el nuevo director fe la Unidad Técnica, D. Juan 

Francisco Moriana Ávila. Informó del presupuesto que el rectorado se había 

gastado en la Facultad de Filosofía y letras, que detalla, pero la Sra. Decana le 

expuso que desde hace 30 años no se había invertido en el Centro, a lo que 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE GOBIERNO DE 
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argumentaron que tal vez no se había pedido. La Rectora se comprometió a incluir 

en los presupuestos del próximo año la construcción del aulario, por lo que está el 

anteproyecto ya, salga quien salga como nuevo Rector. D. Juan Francisco Moriana 

Ávila informó de que sería un aulario pequeño, de dos plantas y de unas 12-15 

aulas y que esa semana tenía reunión con el Ayuntamiento. La Sra. Decana detalla 

los beneficios que ello supondría para los Grados del centro. En cuanto a los plazos, 

detalla que posiblemente estará hecho en 3 años y que han pedido que no haya 

parking para que sea más rápido y para ser coherentes con la idea de campus 

sostenible, aunque tienen que negociar que haya un número de las plazas ya que se 

pierden por su construcción. El anteproyecto estaría para 2023 con los planos. 

 

2) Quedan 380.000 euros para construir los nuevos despachos del edifico 

departamental, que también ha sido incluido en el presupuesto del próximo año. 

Serán espacios compartidos de 4 con cabinas para tutorías cada dos plantas, y se 

aprovecharían las 5 plantas lo que generaría 32 puestos de trabajo.  

 

3) Plan director del centro: se acordó con la Sra. Rectora en febrero un nuevo plan 

director de reforma integral de los departamentos del edificio antiguo de la 

facultad, lo cual también está en marcha y que se hará gradualmente por zonas. En 

febrero estaría listo el proyecto y se comenzaría el año próximo por la primera zona, 

lo cual se hará por fases. También se está negociando con la Unidad Técnica, con la 

ayuda de D. Miguel Moreno y D.ª Alicia Vera, el arreglo del patio de la facultad. 

 

Se ha puesto en marcha la agenda de la facultad, que agradece a D.ª Yolanda Guash 

Marí, que ha sido el motor de esta iniciativa, que está teniendo mucha demanda. Agradece 

también a D.ª María Moreno Jaén que le dio la idea. 

 

Comenta el paro académico y la manifestación de estudiantes contra una profesora de 

la Facultad de Filosofía y Letras acusada de transfobia. Este equipo decanal lleva dos 

meses trabajando en este asunto, habiéndose cumplido con todos los plazos y pasos 

estipulados por la Universidad de Granada. El estudiante que se puso en contacto con 

ellos fue a la OPRA ―Prevención y Atención― acompañado por la Unión sindical y 

decidieron denunciar por inspección de servicios a la profesora. El sindicato (que no tiene 

validez), ha decidido llevar a cabo esta campaña de denuncia social que ha incomodado a 

mucho estudiantado. Una estudiante ha informado de que se está haciendo mucha 

coacción y amenazas a través de grupos de whatsapp. Ese día va a haber un dispositivo 
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especial con 3 personas de seguridad de la facultad para evitar disturbios. Hay muchas 

profesoras del El Instituto Universitario de Investigación de Estudios de las Mujeres y de 

Género que se han quejado por la formulación de los carteles, que se han tenido que dejar 

puestos siguiendo el funcionamiento normal del centro. 

 

Se debate sobre este asunto:  

 D.ª Margarita Carretero: comenta que en twitter ha habido además amenazas. 

 D. Jesús S. Medina González: comenta, al ser preguntado, que no es algo que ha 

trascendido en exceso entre el estudiantado de la facultad, que no ha secundado 

esta huelga por no tener validez, y que no ha afectado a la asistencia a clase del 

estudiantado.   

 D.ª Ana Gallego Cuiñas: comenta que lo de que los manifestantes entren en las 

aulas depende de la decisión de cada docente.  

 D. Miguel Moreno Muñoz: incide en que lo del whatsaapp tiene más trascendencia 

de lo que parece. 

 D.ª Ana Gallego Cuiñas: Una estudiante ha puesto una denuncia al Defensor 

universitario porque este grupo tan radicalizado está amedrentando y amenazando 

al estudiantado y ha pedido ayuda y protección. Se incide en que hoy es día lectivo 

por lo que el profesorado debe impartir clase independientemente del número de 

asistentes. 

 D.ª Yolanda Guash Marí: informa de que mañana han convocado una asamblea 

abierta para reflexionar en la Facultad de Ciencias para hablar sobre la transfobia la 

UGR.  

 D.ª Ana Gallego Cuiñas: comenta que esta universidad ha demostrado ser todo lo 

contrario al tener la normativa más laxa de cambio de nombres de todo el país. 

 D.ª Bárbara Boloix Gallardo da fe de este hecho al haber firmado muchos 

documentos de cambio de nombre en las actas. 

 D. José Luis Moreno Pestaña: agradece todo el trabajo realizado y expresa que le 

extraña de que no haya un comunicado de la UGR sobre el asunto e informando de 

cómo se va a solucionar este asunto, que parece que se ha puesto de perfil. A él 

personalmente este tema le ha complicado mucho su docencia en Filosofía al ser 

preguntado sobre este asunto.  

 D.ª Ana Gallego Cuiñas:  informa de que este equipo decanal propuso con la 

coordinadora del Grado una mesa de diálogo con la unidad sindical y con los 

estudiantes afectados, que no asistieron, aunque sí la Unión, en la que estuvieron 2 

horas y en la que la profesora ha pedido disculpas por si había dicho algo ofensivo.  
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Se sigue debatiendo sobre este asunto. 

 D.ª Margarita Carretero González: comenta que los que fueron a su clase fueron 

muy respetuosos y que hablaron de la mesa de diálogo y de que querían que 

cesaran este tipo de actitudes.    

 D.ª Ana Gallego Cuiñas:  comenta que hay que dejar que la inspección de servicios 

haga su trabajo y refiere la indefensión del PDF frente a este tipo de acusaciones.  

 D.ª Bárbara Boloix Gallardo: entiende que no se deba dar el nombre de la profesora 

en cuestión por confidencialidad, pero también que detrás del anonimato somos 

susceptibles de ser acusadas todas las profesoras de la facultad. 

 D. Miguel Moreno Muñoz: no entiende que no haya procedimientos personalizados 

para lidiar con este tipo de asuntos.  

 D. José Luis Moreno Pestaña: piensa que en esta situación se está mezclando el 

debate sobre la ley trans. Más aun la UGR debía de haberse pronunciado. 

 

En la reunión de Decanos/as se tratará la falta de protocolos específicos contra el acoso 

y que no haya delimitada una hoja de ruta para saber a quien hay que dirigirse en una 

situación así. Hay pasos intermedios por la vía del diálogo por parte del estudiantado que 

seguir antes de ir directamente a la OPRA y no se ha dado posibilidad de rectificación, 

sino que están buscando confrontación para ganar visibilidad. Le han tenido que poner 

personal de seguridad a la profesora. No hay resolución práctica de este tipo de problemas 

y debe haber un servicio que canalice las actuaciones.  

 

3. Informes de los Vicedecanatos 

 Aunque en la presente acta se ha respetado el orden establecido, en la propia 

reunión este orden tuvo que ser alterado ante el hecho de que algunos/as vicedecanos/as 

tenían que irse a clase.  

 

 3.1. Vicedecanato de Estudiantes, Igualdad e Inclusión 

 D.ª Yolanda Guasch Marí comienza con el análisis del trascurso del ciclo “Mi 

primer año”, se han realizado 8 sesiones de las 16 planteadas, con bastante éxito. La 

participación ha sido bastante escasa (en las de “Cómo hacer un trabajo académico” o la de 

los procesos administrativos). Se está haciendo mucha difusión previa a través de los 

representantes de clase. Es un programa nuevo, que se tiene que dar a conocer. Este jueves 

tiene convocada una reunión con las coordinaciones de Grado junto con los Sres. 

Vicedecano de Relaciones internacionales y Ordenación académica en la que presentará un 

informe de cuáles han sido los grados más participativos. Tras las elecciones de 
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representantes ya realizada, ya ha tenido una reunión con ellos/as haciendo dobles 

convocatorias (mañana y tarde) para que puedan todos/as asistir. En ellas se plantearon 

cuestiones importantes. Hay una iniciativa de hacer un análisis de los grados a través de 

Medialab por radio, para explicar con podcast qué hace cada grado cada mes, pero hasta 

ahora ninguno lo han hecho.  

Se han retomado los deportes, poniendo en funcionamiento el equipo de fútbol con 

50 estudiantes, y el de baloncesto, y van a participar en el Trofeo rectora. Explica las 

condiciones del alquiler de los espacios, que hay que revisar.  

Estudiantado NEAE: en diciembre había 34 estudiantes, que se han incrementado 

hasta 48, habiéndose triplicado las peticiones de atención social.  

Graduaciones: las fechas están cerradas en noviembre, que se realizarán en mayo. 

Jornadas profesionales: se están organizando porque se han resuelto las ayudas. Ha 

habido algunos problemas con la realización de la convocatoria. Hay lo han solicitado 

independientemente y desde el centro se va a hacer un proyecto con aquellos grados que 

no han recibido subvención. Las fechas provisionales ya están cerradas y en la reunión del 

jueves se cerrarán las fechas para abril. 

Con el Vicedecanato de cultura, investigación y transferencia se ha celebrado un 

aula de creatividad dedicada a poesía, y con el Vicedecanato de Relaciones Internacionales 

se organizó el 15 de noviembre la feria de movilidad que tuvo bastante recepción.  

Agenda FYL: a tenor de las sugerencias de D. José Antonio Belmonte Márquez 

acerca del tamaño de la letra, aclara que se está afinando para que salga más perfecta.  

 

3.2. Vicedecanato de Infraestructura, Sostenibilidad y Digitalización 

 D. Miguel Moreno Muñoz explica lo que se ha gastado con respecto a la previsión 

de gasto que se hizo: 

 Docencia práctica: se ha mantenido 24.000 euros 

 Contrato programa: 26.862 euros 

 Biblioteca: 19.000 euros de los 25.000 euros presupuestados 

 Actividades culturales: 22.100 euros aproximadamente 

 Actividades que ha asumido el centro de gasto del Decanato: 126.000 euros 

 Quedan 236.022 euros de los que han gastado (salvo algo pendientes de registrar). 

 

Los capítulos son: 

 Mantenimiento, pintura y obras urgentes de reparación: unos 57.000 euros  

 Gasto informático de Aga System: 11.162 euros 

 Electricidad: 22.200 euros aproximadamente 
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 Ferretería: 11.010 euros 

 Limpieza y jardinería: 24.121 euros  

 Sistemas de impresión: 3.400 euros  

 Material de oficina: 3.100 euros aproximadamente 

 Adecuación de tarimas e instalación eléctrica: 16.400 euros 

 Mobiliario para biblioteca y algunas aulas: 22.532 euros 

   

  Explica que se va a tener que contratar alguna empresa de montajes eléctricos para 

por las tardes al no poder depender de los horarios y agenda de los profesionales del 

Campus y al estar ocupadas las aulas por las mañanas. Aunque no esté instalado, ese 

material ha costado unos 37000 euros y mejorará la megafonía de varias aulas. 

La gestión viene condicionada por un presupuesto muy limitado, necesitándose al 

menos 5 veces más.  

 

 D.ª Alicia Vera Suanes: añade que se está acabando la licitación de la cafetería, y 

hay solo un licitador de la misma empresa, pero ofreciendo con precios distintos y 

mejor calidad. En nombre de la Sra. Decana, se informa de que la Copa de la 

Decana se celebrará el 22 de diciembre. Esta mañana han estado reunidas con 

Andrés, el responsable de la cafetería, y se ha acordado que se expedirán tickets 

para que se compren en la cafetería. Se informará por email y se abrirá un plazo 

para que ellos sepan cuánta gente va a asistir.   

 

Calefacción: la empresa ha metido el gas hasta el lateral de la cafetería. Hay una 

propuesta de escrito que se envió a Gerencia, Unidad Técnica y Vicerrectorado de 

Docencia donde se acordaba suspender la actividad docente en la actividad principal en 

los días 28, 29 y 30 de noviembre por las bajas temperaturas pero se ha contestado que no 

procedía porque el perjuicio de suspender las clases era mayor que el perjuicio 

ergonómico. Se ha enviado un email en el que se indica la previsión de entrada en 

funcionamiento, el 1 de diciembre según la Unidad Técnica. Él considera que el Real 

Decreto que regula las condiciones mínimas de las condiciones en los lugares de trabajo es 

un decreto tan digno como otros y expresa que, cuando esas circunstancias no dependen 

del equipo decanal, considera que la responsabilidad es de la Universidad, por lo que 

propuso un escrito para que la universidad asuma su cuota de responsabilidad. 

D.ª Alicia Vera Suanes: informa de que ha venido un técnico a medir la 

temperatura, luego algún efecto ha surtido. 
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D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: pregunta si se ha planteado usar energía solar. D. 

Miguel Moreno Muñoz contesta que no se puede instalar placas solares por el estado de 

las cubiertas del edificio y depende de la Universidad. Lo más eficiente es hacerlo por 

bombas de calor.  

D.ª Alicia Vera Suanes: añade que se van a instalar placas solares en algunos 

edificios del Campus con cubiertas planas.  Cuando la instalación eléctrica se renueve tal 

vez tendremos allí un arma poderosa para plantear su instalación. El presupuesto no está 

bien dimensionado. 

D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: no entiende que no haya presupuesto para arreglar 

las escaleras de la entrada principal a lo que D.ª Alicia Vera Suanes añade que hay un 

presupuesto de urgencia, pero son grandes intervenciones que deben salir de la Unidad 

Técnica. 

D. José Antonio Belmonte Márquez: pregunta por la limpieza de los cierres y se le 

informa de que D. Julián Jaraba está al tanto de esto con la empresa de metalistería y 

cristalería. D.ª Alicia Vera Suanes informa de que ya se ha contactado con la empresa. Se 

debate sobre este tema.  

  

3.3. Vicedecanato de Relaciones Internacionales 

 D. Simón Suárez Cuadros, informa de que han estado trabajando en la modificación 

de los acuerdos de estudios del estudiantado de movilidad y en la renovación y revisión 

de todos los convenios, que es una tarea ingente también por el corto plazo de tiempo para 

realizarlo, tarea que ha recaído principalmente en D.ª Chelo Pérez Ocaña.  

Actividades realizadas: en colaboración con D.ª Yolanda Guash Marí, se organizó la 

Feria erasmus el 15 de noviembre por la tarde, que tuvo una gran asistencia y en la que 

pusieron por mesas información sobre los países y con la colaboración de estudiantes 

procedentes de ellos.  

Dentro del Programa de “Mi primer año”, celebraron la reunión de movilidad en el 

auditorio y que se fue de las manos, ya que el Vicerrectorado de Internacionalización se 

enteró y quisieron participar abriéndolo a todo el campus, por lo que asistieron más de 400 

personas, lo que denota un gran interés por la movilidad, en la que se han recuperado los 

niveles pre-pandémicos a pesar de la situación geopolítica actual. 

Arqus: en el primer trimestre se organizaron varias charlas a profesorado, 

coordinadores/as de grado, directores/as de departamento animando a que se unan, 

habiendo una participación muy activa. 

D.ª Chelo Pérez Ocaña informa de que se ha impartido una charla para el PDI, a la 

que asistieron los compañeros del Vicerrectorado de Internacionalización. La Feria 
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Erasmus fue un éxito hasta el punto de que no pudieron presentarles el cómo enfrentarse 

académica y económicamente a una convocatoria de movilidad porque los estudiantes 

reconocen no saber hacerlo, lo que harán en cuanto se abra la convocatoria de movilidad 

antes de Navidad. 

D. Miguel Moreno Muñoz: pregunta si hay una bolsa de oferta de alquiler con 

precios orientativos, a lo que D. Simón Suárez Cuadros explica que sí y que ya existe una 

herramienta de cálculo de precios. 

D.ª Chelo Pérez Ocaña: en relación a la convocatoria de movilidad de este año, 

agradece a las compañeras de la oficina su colaboración para poner en cada universidad 

una url donde se explica el tema económico y académico. 

D. Simón Suárez Cuadros: explica que, respecto al tema del Brexit, se va a sacar la 

convocatoria para ir al Reino Unido a través del Plan Propio a la espera de que la Unión 

Europea firme con este un acuerdo global. El Vicerrectorado de Internacionalización les 

pidió una lista de los destinos más imprescindibles que elaboraron en diálogo con la 

Directora del Departamento de estudios ingleses.  

 

3.4. Vicedecanato de Ordenación Académica 

D.ª Consuelo Pérez Colodrero informa de que se ha continuado trabajando en los 

recursos de alzada y procedimientos similares. Ha habido una reunión sobre los dobles 

grados en la que participó la Sra. Vicedecana de ordenación académica de la facultad de 

Ciencias de la educación, el Coordinador de los dobles títulos de primaria y las 

coordinadoras de estudios ingleses y franceses, habiéndose valorado realizar una leve 

modificación del plan de estudios para mejorar las condiciones del estudiantado. 

Igualmente, se ha venido trabajando en el calendario de gestión de TFG. 

Se ha empezado a trabajar sobre una nueva estructura de horarios del próximo 

curso que unifique y simplifique la actual junto con D. Miguel Moreno Muñoz para 

resolver este tema en función con el número de aulas disponibles.  

Participó en la reunión de la Comisión de la Garantía Interna de la Calidad (en 

adelante, CGICT) del Grado en Historia, que está trabajando en la decisión de su 

estructura de horarios que están gestionando los departamentos, que explica brevemente.    

Se está gestionando la asignatura de TFG, ya está cerrada convocatoria especial que 

se defiende la semana próxima. Se ha publicado la versión definitiva de la convocatoria de 

exámenes del primer semestre, sobre la que realiza dos puntualizaciones: no ha sido fácil y 

por ello expresa su agradecimiento explícito a D. Miguel Jiménez Puertas y D. Miguel 

Ángel Sanz Sánchez por su trabajo ímprobo ya que están trabajando para mejorar y 
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mecanizar de la mejor manera posible todas estas gestiones que implica más de 1.700 

asignaturas. 

Curso 2023/24: ha remitido un correo a las direcciones de departamento para ver si 

requieren de algún cambio de estructura de grupos y optatividad, ya que la reunión con 

D. José Antonio Verdejo Cobos tendrá lugar en diciembre. 

Sigue en marcha en Plan FEDO de la Facultad que está teniendo menos tirón de lo 

esperado a pesar del interés que suscita, circunstancia que achaca a la sobresaturación 

académica del profesorado. Se va a presentar un poster en el foro de innovación docente a 

finales de esta semana en relación a este plan. 

D. José Antonio Belmonte: pregunta que no le ha llegado la información definitiva 

de los horarios de exámenes, a lo que D.ª Consuelo Pérez Colodrero informa de que la ha 

enviado a primera hora de esa misma mañana y que se publicará sobre las 10 h.   

 

3.5. Vicedecanato de Cultura, Investigación y Transferencia 

D. José Luis Moreno Pestaña informa de que ha salido la resolución de los 

proyectos de “Letras Opina”, programa en el que se va a trabajar para el próximo año ya 

que, pese la insistencia y la orientación, la mayoría de las solicitudes fueron para ayuda 

cultural. Va a comenzar un programa de reuniones con los responsables de grupos de 

investigación para explicarles la importancia de este programa. Se hará un comunicado a 

primeros del próximo año explicando el programa. 

Informa de las siguientes actividades realizadas: 

 24 octubre: “Barranco de Víznar preludio 

 2 Noviembre: Mediasnenas & Milhombres (dentro del ciclo, “Diálogos de 

feministas), que estuvo repleta  

 11 Noviembre: aula de creatividad 

 16 noviembre: Vidas maestras a D. Rafael G. Peinado Santaella  

 

En resumen, la programación cultural ha sido muy rica 

Se quiere hacer una modificación de la actividad cultural para que tenga un sentido 

común para comenzar la actividad cultural de la facultad con debates más generales. 

Viendo las efemérides, sugiere proponer ciclos más organizados para que las actividades 

propias y las propuestas tengan un sentido común. El año 2023 es muy rico y ofrece 

algunas ideas. Se va a crear un hashtag “Nuevas historias, perspectivas y 

sentimentalidades”, con un cartel que permanecerá todo el año y se difundirá por las redes 

sociales.   
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D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: refiere que asistió a la conferencia de D. César 

Reduales, a la que asistió mucha gente de otras facultades. Los/as estudiantes formularon 

muchas preguntas. Comenta que hay un tema muy actual reinvención del pasado y la 

reconquista desde los estudios árabes e islámicos (revisionismo histórico y negacionismo). 

D.ª Bárbara Boloix Gallardo: al ser preguntada sobre este tema, informa de que desde el 

proyecto de la posverdad dirigido por D. Juan Antonio Nicolás se está tratando este tema, 

del que personalmente se encarga. Se debate sobre este tema. 

 

4. Previsión de Junta de Facultad 

Como se ha informado previamente por email, la próxima sesión ordinaria de Junta 

de Centro tendrá lugar el día 22 de diciembre de 2022 a las 12.00 horas en primera 

convocatoria y a las 12.30 horas en segunda. 

 

5.    Ruegos y preguntas 

 No hay. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:00 h. horas 

del día arriba mencionado. 

 

 

Vº Bº.  

La Decana 

 

La Secretaria 
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	TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido:
	Excusan su ausencia:
	 Alejandro Castañeda Castro
	1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior
	Se aprueba el acta por asentimiento unánime de los/las asistentes, con los cambios señalados por D. José Antonio Belmonte Márquez, que son explicados por la Sra. Secretaria.
	2. Información de la Sra. Decana
	La Sra. Decana comienza informando de que a las 10 tiene la reunión con los decanos y luego, con la Rectora.
	Informa de 3 puntos:
	1) Informa de que hace dos semanas y media tuvo junto con D. Miguel Moreno Muñoz y D.ª Alicia Vera Suanes una reunión con la Rectora que ella solicitó por el tema del aulario ya que, aunque ella se había comprometido a ello explícitamente, había habid...
	ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE GOBIERNO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS, CELEBRADA EL 29 DE NOVIEMBRE DE 2022
	2) Quedan 380.000 euros para construir los nuevos despachos del edifico departamental, que también ha sido incluido en el presupuesto del próximo año. Serán espacios compartidos de 4 con cabinas para tutorías cada dos plantas, y se aprovecharían las 5...
	3) Plan director del centro: se acordó con la Sra. Rectora en febrero un nuevo plan director de reforma integral de los departamentos del edificio antiguo de la facultad, lo cual también está en marcha y que se hará gradualmente por zonas. En febrero ...
	Se ha puesto en marcha la agenda de la facultad, que agradece a D.ª Yolanda Guash Marí, que ha sido el motor de esta iniciativa, que está teniendo mucha demanda. Agradece también a D.ª María Moreno Jaén que le dio la idea.
	Comenta el paro académico y la manifestación de estudiantes contra una profesora de la Facultad de Filosofía y Letras acusada de transfobia. Este equipo decanal lleva dos meses trabajando en este asunto, habiéndose cumplido con todos los plazos y paso...
	Se debate sobre este asunto:
	 D.ª Margarita Carretero: comenta que en twitter ha habido además amenazas.
	 D. Jesús S. Medina González: comenta, al ser preguntado, que no es algo que ha trascendido en exceso entre el estudiantado de la facultad, que no ha secundado esta huelga por no tener validez, y que no ha afectado a la asistencia a clase del estudia...
	 D.ª Ana Gallego Cuiñas: comenta que lo de que los manifestantes entren en las aulas depende de la decisión de cada docente.
	 D. Miguel Moreno Muñoz: incide en que lo del whatsaapp tiene más trascendencia de lo que parece.
	 D.ª Ana Gallego Cuiñas: Una estudiante ha puesto una denuncia al Defensor universitario porque este grupo tan radicalizado está amedrentando y amenazando al estudiantado y ha pedido ayuda y protección. Se incide en que hoy es día lectivo por lo que ...
	 D.ª Yolanda Guash Marí: informa de que mañana han convocado una asamblea abierta para reflexionar en la Facultad de Ciencias para hablar sobre la transfobia la UGR.
	 D.ª Ana Gallego Cuiñas: comenta que esta universidad ha demostrado ser todo lo contrario al tener la normativa más laxa de cambio de nombres de todo el país.
	 D.ª Bárbara Boloix Gallardo da fe de este hecho al haber firmado muchos documentos de cambio de nombre en las actas.
	 D. José Luis Moreno Pestaña: agradece todo el trabajo realizado y expresa que le extraña de que no haya un comunicado de la UGR sobre el asunto e informando de cómo se va a solucionar este asunto, que parece que se ha puesto de perfil. A él personal...
	 D.ª Ana Gallego Cuiñas:  informa de que este equipo decanal propuso con la coordinadora del Grado una mesa de diálogo con la unidad sindical y con los estudiantes afectados, que no asistieron, aunque sí la Unión, en la que estuvieron 2 horas y en la...
	Se sigue debatiendo sobre este asunto.
	 D.ª Margarita Carretero González: comenta que los que fueron a su clase fueron muy respetuosos y que hablaron de la mesa de diálogo y de que querían que cesaran este tipo de actitudes.
	 D.ª Ana Gallego Cuiñas:  comenta que hay que dejar que la inspección de servicios haga su trabajo y refiere la indefensión del PDF frente a este tipo de acusaciones.
	 D.ª Bárbara Boloix Gallardo: entiende que no se deba dar el nombre de la profesora en cuestión por confidencialidad, pero también que detrás del anonimato somos susceptibles de ser acusadas todas las profesoras de la facultad.
	 D. Miguel Moreno Muñoz: no entiende que no haya procedimientos personalizados para lidiar con este tipo de asuntos.
	 D. José Luis Moreno Pestaña: piensa que en esta situación se está mezclando el debate sobre la ley trans. Más aun la UGR debía de haberse pronunciado.
	En la reunión de Decanos/as se tratará la falta de protocolos específicos contra el acoso y que no haya delimitada una hoja de ruta para saber a quien hay que dirigirse en una situación así. Hay pasos intermedios por la vía del diálogo por parte del e...
	3. Informes de los Vicedecanatos
	Aunque en la presente acta se ha respetado el orden establecido, en la propia reunión este orden tuvo que ser alterado ante el hecho de que algunos/as vicedecanos/as tenían que irse a clase.
	3.1. Vicedecanato de Estudiantes, Igualdad e Inclusión
	D.ª Yolanda Guasch Marí comienza con el análisis del trascurso del ciclo “Mi primer año”, se han realizado 8 sesiones de las 16 planteadas, con bastante éxito. La participación ha sido bastante escasa (en las de “Cómo hacer un trabajo académico” o la...
	Se han retomado los deportes, poniendo en funcionamiento el equipo de fútbol con 50 estudiantes, y el de baloncesto, y van a participar en el Trofeo rectora. Explica las condiciones del alquiler de los espacios, que hay que revisar.
	Estudiantado NEAE: en diciembre había 34 estudiantes, que se han incrementado hasta 48, habiéndose triplicado las peticiones de atención social.
	Graduaciones: las fechas están cerradas en noviembre, que se realizarán en mayo.
	Jornadas profesionales: se están organizando porque se han resuelto las ayudas. Ha habido algunos problemas con la realización de la convocatoria. Hay lo han solicitado independientemente y desde el centro se va a hacer un proyecto con aquellos grados...
	Con el Vicedecanato de cultura, investigación y transferencia se ha celebrado un aula de creatividad dedicada a poesía, y con el Vicedecanato de Relaciones Internacionales se organizó el 15 de noviembre la feria de movilidad que tuvo bastante recepción.
	Agenda FYL: a tenor de las sugerencias de D. José Antonio Belmonte Márquez acerca del tamaño de la letra, aclara que se está afinando para que salga más perfecta.
	3.2. Vicedecanato de Infraestructura, Sostenibilidad y Digitalización
	D. Miguel Moreno Muñoz explica lo que se ha gastado con respecto a la previsión de gasto que se hizo:
	 Docencia práctica: se ha mantenido 24.000 euros
	 Contrato programa: 26.862 euros
	 Biblioteca: 19.000 euros de los 25.000 euros presupuestados
	 Actividades culturales: 22.100 euros aproximadamente
	 Actividades que ha asumido el centro de gasto del Decanato: 126.000 euros
	 Quedan 236.022 euros de los que han gastado (salvo algo pendientes de registrar).
	Los capítulos son:
	 Mantenimiento, pintura y obras urgentes de reparación: unos 57.000 euros
	 Gasto informático de Aga System: 11.162 euros
	 Electricidad: 22.200 euros aproximadamente
	 Ferretería: 11.010 euros
	 Limpieza y jardinería: 24.121 euros
	 Sistemas de impresión: 3.400 euros
	 Material de oficina: 3.100 euros aproximadamente
	 Adecuación de tarimas e instalación eléctrica: 16.400 euros
	 Mobiliario para biblioteca y algunas aulas: 22.532 euros
	Explica que se va a tener que contratar alguna empresa de montajes eléctricos para por las tardes al no poder depender de los horarios y agenda de los profesionales del Campus y al estar ocupadas las aulas por las mañanas. Aunque no esté instalado, ...
	La gestión viene condicionada por un presupuesto muy limitado, necesitándose al menos 5 veces más.
	 D.ª Alicia Vera Suanes: añade que se está acabando la licitación de la cafetería, y hay solo un licitador de la misma empresa, pero ofreciendo con precios distintos y mejor calidad. En nombre de la Sra. Decana, se informa de que la Copa de la Decana...
	Calefacción: la empresa ha metido el gas hasta el lateral de la cafetería. Hay una propuesta de escrito que se envió a Gerencia, Unidad Técnica y Vicerrectorado de Docencia donde se acordaba suspender la actividad docente en la actividad principal en ...
	D.ª Alicia Vera Suanes: informa de que ha venido un técnico a medir la temperatura, luego algún efecto ha surtido.
	D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: pregunta si se ha planteado usar energía solar. D. Miguel Moreno Muñoz contesta que no se puede instalar placas solares por el estado de las cubiertas del edificio y depende de la Universidad. Lo más eficiente es hacerl...
	D.ª Alicia Vera Suanes: añade que se van a instalar placas solares en algunos edificios del Campus con cubiertas planas.  Cuando la instalación eléctrica se renueve tal vez tendremos allí un arma poderosa para plantear su instalación. El presupuesto n...
	D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: no entiende que no haya presupuesto para arreglar las escaleras de la entrada principal a lo que D.ª Alicia Vera Suanes añade que hay un presupuesto de urgencia, pero son grandes intervenciones que deben salir de la Uni...
	D. José Antonio Belmonte Márquez: pregunta por la limpieza de los cierres y se le informa de que D. Julián Jaraba está al tanto de esto con la empresa de metalistería y cristalería. D.ª Alicia Vera Suanes informa de que ya se ha contactado con la empr...
	3.3. Vicedecanato de Relaciones Internacionales
	D. Simón Suárez Cuadros, informa de que han estado trabajando en la modificación de los acuerdos de estudios del estudiantado de movilidad y en la renovación y revisión de todos los convenios, que es una tarea ingente también por el corto plazo de ti...
	Actividades realizadas: en colaboración con D.ª Yolanda Guash Marí, se organizó la Feria erasmus el 15 de noviembre por la tarde, que tuvo una gran asistencia y en la que pusieron por mesas información sobre los países y con la colaboración de estudia...
	Dentro del Programa de “Mi primer año”, celebraron la reunión de movilidad en el auditorio y que se fue de las manos, ya que el Vicerrectorado de Internacionalización se enteró y quisieron participar abriéndolo a todo el campus, por lo que asistieron ...
	Arqus: en el primer trimestre se organizaron varias charlas a profesorado, coordinadores/as de grado, directores/as de departamento animando a que se unan, habiendo una participación muy activa.
	D.ª Chelo Pérez Ocaña informa de que se ha impartido una charla para el PDI, a la que asistieron los compañeros del Vicerrectorado de Internacionalización. La Feria Erasmus fue un éxito hasta el punto de que no pudieron presentarles el cómo enfrentars...
	D. Miguel Moreno Muñoz: pregunta si hay una bolsa de oferta de alquiler con precios orientativos, a lo que D. Simón Suárez Cuadros explica que sí y que ya existe una herramienta de cálculo de precios.
	D.ª Chelo Pérez Ocaña: en relación a la convocatoria de movilidad de este año, agradece a las compañeras de la oficina su colaboración para poner en cada universidad una url donde se explica el tema económico y académico.
	D. Simón Suárez Cuadros: explica que, respecto al tema del Brexit, se va a sacar la convocatoria para ir al Reino Unido a través del Plan Propio a la espera de que la Unión Europea firme con este un acuerdo global. El Vicerrectorado de Internacionaliz...
	3.4. Vicedecanato de Ordenación Académica
	D.ª Consuelo Pérez Colodrero informa de que se ha continuado trabajando en los recursos de alzada y procedimientos similares. Ha habido una reunión sobre los dobles grados en la que participó la Sra. Vicedecana de ordenación académica de la facultad d...
	Se ha empezado a trabajar sobre una nueva estructura de horarios del próximo curso que unifique y simplifique la actual junto con D. Miguel Moreno Muñoz para resolver este tema en función con el número de aulas disponibles.
	Participó en la reunión de la Comisión de la Garantía Interna de la Calidad (en adelante, CGICT) del Grado en Historia, que está trabajando en la decisión de su estructura de horarios que están gestionando los departamentos, que explica brevemente.
	Se está gestionando la asignatura de TFG, ya está cerrada convocatoria especial que se defiende la semana próxima. Se ha publicado la versión definitiva de la convocatoria de exámenes del primer semestre, sobre la que realiza dos puntualizaciones: no ...
	Curso 2023/24: ha remitido un correo a las direcciones de departamento para ver si requieren de algún cambio de estructura de grupos y optatividad, ya que la reunión con D. José Antonio Verdejo Cobos tendrá lugar en diciembre.
	Sigue en marcha en Plan FEDO de la Facultad que está teniendo menos tirón de lo esperado a pesar del interés que suscita, circunstancia que achaca a la sobresaturación académica del profesorado. Se va a presentar un poster en el foro de innovación doc...
	D. José Antonio Belmonte: pregunta que no le ha llegado la información definitiva de los horarios de exámenes, a lo que D.ª Consuelo Pérez Colodrero informa de que la ha enviado a primera hora de esa misma mañana y que se publicará sobre las 10 h.
	3.5. Vicedecanato de Cultura, Investigación y Transferencia
	D. José Luis Moreno Pestaña informa de que ha salido la resolución de los proyectos de “Letras Opina”, programa en el que se va a trabajar para el próximo año ya que, pese la insistencia y la orientación, la mayoría de las solicitudes fueron para ayud...
	Informa de las siguientes actividades realizadas:
	 24 octubre: “Barranco de Víznar preludio
	 2 Noviembre: Mediasnenas & Milhombres (dentro del ciclo, “Diálogos de feministas), que estuvo repleta
	 11 Noviembre: aula de creatividad
	 16 noviembre: Vidas maestras a D. Rafael G. Peinado Santaella
	En resumen, la programación cultural ha sido muy rica
	Se quiere hacer una modificación de la actividad cultural para que tenga un sentido común para comenzar la actividad cultural de la facultad con debates más generales. Viendo las efemérides, sugiere proponer ciclos más organizados para que las activid...
	D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: refiere que asistió a la conferencia de D. César Reduales, a la que asistió mucha gente de otras facultades. Los/as estudiantes formularon muchas preguntas. Comenta que hay un tema muy actual reinvención del pasado y la...
	4. Previsión de Junta de Facultad
	Como se ha informado previamente por email, la próxima sesión ordinaria de Junta de Centro tendrá lugar el día 22 de diciembre de 2022 a las 12.00 horas en primera convocatoria y a las 12.30 horas en segunda.
	5.    Ruegos y preguntas
	No hay.
	No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:00 h. horas del día arriba mencionado.
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